Conférence de presse hier au siège de l'Église évangélique

"EXIGENCE DE VÉRITÉ" SUR LES ESSAIS

Les autorités de l'Église évangélique de Polynésie française étaient réunies hier matin afin de présenter les conclusions du colloque concernant les essais nucléaires qui s'est tenu samedi dans des locaux de l'Assemblée nationale.

ES pasteurs Taarii Maraea, vice-président de l'Église évangélique de Polynésie française (EEPF) et Ralph Teinaore, secrétaire général, accompagnés de leur président, Jacques Ihorai, avaient réuni la presse hier matin à 9 heures au siège de l'Église. Cela afin de présenter les conclusions du colloque qui s'est tenu le samedi 20 février dans des locaux de l'Assemblée nationale sur le thème: "Essais nucléaires français en Polynésie : exigence de vérité et propositions pour l'avenir".

Ce colloque avait été organisé à l'initiative de deux parlementaires, Michèle Rivasy, députée apparentée au PS, et Marie-Hélène Haubert, députée PS, et des mouvements d'opposition aux essais nucléaires.

La démarche des responsables

de l'EEPF "vise à rassurer, et il ne faut pas déformer nos préoccupations", affirme Jacques Ihorai. "Que ceux qui détiennent des réponses les donnent pour calmer la population polynésienne", poursuit Ralph Teinaore qui ajoute: "Nous avons décidé que ce combat était important pour informer la base de nos églises". En effet, selon les pasteurs de l'EEPF qui recueillent les témoignages des "anciens" des sites nucléaires, "la situation des anciens travailleurs est inquiétante". L'Église évangélique exige ainsi que la "loi du silence" qui persiste à ce sujet soit brisée, et que les "fichiers effacés" qui existeraient soient restitués aux travailleurs des sites nucléaires.

> De notre correspondant JMM